



Realizan intensa búsqueda de adulto mayor extraviado hace 6 días en camino a Antillanca

PUYEHUE. Carlos Ancapichún Castro, de 76 años, viajó desde Villa La Angostura (en Argentina) a Chile para ver un terreno donde pretendía instalar una casa. Ayer ingresó la orden de búsqueda a la PDI y se espera apoyo de personal del Ejército.

Sergio Silva
sergio.silva@australosorno.cl

Una intensa y angustiante búsqueda han emprendido los familiares de un adulto mayor que se encuentra extraviado desde hace 6 días en la zona de Laguna El Espejo (en el camino a Antillanca), en el Parque Nacional Puyehue.

Se trata de Carlos Ancapichún Castro, de 76 años, quien arribó el viernes pasado desde Villa La Angostura, Argentina, donde vivió gran parte de su vida. Según su familia, Ancapichún decidió regresar a Chile para establecerse en esta zona cordillerana que conoce bien, ya que ha recorrido sus senderos y caminos en numerosas ocasiones.

Su desaparición quedó al descubierto luego de que trabajadores del Hotel Antillanca alertaran a Carabineros de la Tenencia Fronteriza Pajaritos ubicada en el Complejo Aduanero Cardenal Samoré sobre la presencia de una camioneta estacionada a un costado del camino.

Al realizar un patrullaje en el sector, los uniformados constataron la veracidad de la denuncia y observaron que en el vehículo se encontraban algunas pertenencias personales. Tras verificar la patente, lograron contactar a familiares del adulto mayor, quienes sabían que se encontraba en la zona, pero no tenían conoci-



FAMILIARES Y EQUIPOS DE RESCATE VOLUNTARIOS HAN RASTREARON LA ZONA DURANTE LOS PRIMEROS DÍAS.

miento de su desaparición.

DENUNCIA FORMAL

Miguel Ojeda, ex delantero de Provincial Osorno y nieto de Carlos Ancapichún, comentó a este medio que "hoy (ayer) nos confirmaron desde la Policía de Investigaciones (PDI) que la Brigada de Homicidios (BH) fue asignada a las diligencias para buscar a mi abuelo. Él llegó a Chile la semana pasada y de inmediato viajó a la zona de Laguna El Espejo; estuvo primero en la casa de un hermano y luego continuó su trayecto. Yo hablé con él el jueves, un día

"Un hermano de mi abuelo fue quien hizo la denuncia el lunes y desde entonces comenzamos a organizar su búsqueda, que hasta ahora no ha dado resultados positivos".

Miguel Ojeda
nieto del adulto mayor perdido

antes de su viaje, y el lunes nos avisaron que estaba desaparecido y que sólo se había encontrado su camioneta a un costado del camino a Antillanca".

El adulto mayor posee un terreno en el sector y se presume que salió a recorrer el área con vestimenta inadecuada para las bajas temperaturas que afectan a la cordillera en Puyehue, lo que ha generado gran preocupación entre sus cercanos, considerando que ya han transcurrido seis días sin noticias de su paradero.

La zona presenta una topografía compleja, con densa ve-

76 años

tiene el adulto mayor extraviado desde el viernes pasado en la zona del sector laguna El Espejo, en el Parque Nacional Puyehue.

5

rescatistas de Villa La Angostura llegaron a la comuna de Puyehue para apoyar en el rastreo del adulto mayor perdido.

getación, especialmente quila, lo que dificulta el desplazamiento normal y obliga a abrir paso con machete.

Pese a su edad, su nieto afirmó que Ancapichún se encontraba en buen estado de salud.

"Tiene sus años, pero estaba bien. Un hermano de mi abuelo fue quien hizo la denuncia el lunes y desde entonces comenzamos a organizar su búsqueda, que hasta ahora no ha dado resultados positivos", indicó.

La fiscal María Angélica de Miguel confirmó a El Austral que existe una denuncia por presunta desgracia y que se han coordinado acciones con la PDI y el Ejército, este último para apoyar con personal y medios logísticos en el rastreo de la extensa área cordillerana. Se presume que el adulto mayor se internó en el bosque del Parque Nacional Puyehue.

EN EL EXTRANJERO

Carlos Ancapichún vivió por más de tres décadas en Villa La Angostura, Argentina, donde trabajó cuidando casas de veraneo.

"Mi abuelo ha tenido la oportunidad de trabajar en vi-

viendas de importantes autoridades argentinas y otras personalidades extranjeras. Siempre ha sido una persona activa y lo que está ocurriendo nos tiene muy preocupados, más aún por las condiciones climáticas de la zona. Por eso necesitamos toda la ayuda posible, especialmente de personas con experiencia en búsquedas terrestres", detalló su nieto.

A las 18 horas de ayer concluyó la tercera jornada de búsqueda sin resultados y las labores se reanudarán hoy a primera hora.

"Se han sumado la PDI, el Ejército, Bomberos, y cinco rescatistas que llegaron desde Villa La Angostura. También contamos con el apoyo de la Unidad de Rescate Acuático Terrestre (URAT) de Osorno y de vecinos del sector. Agradecemos especialmente a Carabineros, que nos han apoyado desde el primer momento", expresó Miguel Ojeda.

Carlos Ancapichún está casado con Flor Coronado, quien también cruzó la cordillera para sumarse a la búsqueda. La familia mantiene la esperanza de recibir noticias alentadoras en las próximas horas.